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О Авторский коллектив презентовал в Могилеве книгу «Наш Президент-

В Могилевском государственном университете им. А.А. Кулешова состоялась 
масштабная презентация издания «Наш Президент»

Символ страны 
и нашего времени
В актовом зале вуза собралось 
более 500 человек - студенты, 
представители трудовых кол
лективов и общественных объ
единений области.
Желающих пообщаться с авторским 

коллективом - доктором педагогиче
ских наук, профессором, заслуженным 
деятелем науки Республики Беларуси 
Александром Радьковым и дирек
тором УП «Издательство «Беларусь», 
председателем Союза писателей Бе
ларуси Александром Карлюкавичем
- было настолько много, что творческая 
встреча длилась около трех 
часов. В таком формате пре- 
зентаци- книги в Могилев
ской области - первая. По
этому место для нее выбрали 
тоже особенное. Как отметил 
Александр Радьков, это род
ная земля Президента.

- Опытные и думающие 
люди знают, что университет
- это о становлении личности.
Поэтому мы решили предста
вить книгу в вузе, где учил
ся Президент, где работал я 
вместе с нашими друзьями 
и коллегами, - рассказал он.
- Я учился с Александром Лу

кашенко в одно время, а потому знаю, 
какие сильные педагоги у него были, и 
приятно, что Александр Григорьевич 
помнит своих преподавателей. Наш 
исторический факультет был одним из 
самых лучших в СССР. Тогда еще педин
ститут трижды завоевывал переходя
щее Красное Знамя среди пединститу
тов Советского Союза.

Александр Радьков рассказал об уни
кальности книги, которая состоит, на его 
взгляд, в том, что издание рассказывает 
не только про путь Главы государства:

- В нем 30-летняя история нашей с 
вами жизни, прожитой вместе с Прези

дентом, под его руководством, вместе 
с ним. У нас страна думающих людей, в 
том числе и думающих молодых людей. 
Поэтому надо предметно взять эту книгу 
и посмотреть, как над собой работать, 
как реализоваться в жизни, как строить 
отношения с людьми, как выбирать век
тор развития тоге подразделения, кото
рое возглавляешь, а то и целой страны. 
В книге авторы пытались донести такие 
советы до всех: как взрослых, так и еще 
молодых людей, которые могут это про
читать и для себя определиться, понять! 
что им в жизни предстоит, какие трудно
сти они встретят и как их преодолевать, 
как это делал Президент.

Александр Карлюкевич рассказал о 
своих впечатлениях от работы над из
данием:

- Думаю, что само обращение к книге

- это возможность поговорить о суще
ственных, основательных, фундамен
тальных событиях. В том числе о тех 
позициях, которые приведут нас в за
втрашний день. Это в первую очередь об
разование. И это, на мой взгляд, самый 
главный момент. Наше будущее зависит 
от образованных молодых людей. Неслу
чайно у нас сегодня в формате решений 
Главы государства в кадровой политике 
очень много молодых руководителей, 
управленцев, которые, конечно же, будут 
вместе со всем обществом строить нашу 
страну.

Встреча в могилевском вузе получи
лась живой и интересной, участники ак
тивно задавали вопросы приглашенным 
гостям, а завершилась презентация ав
тограф-сессией.
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